

Dès
7 ans

L'ATELIER DES PETITS

MA COCOTTE DES CONSTELLATIONS

Découpez, pliez votre cocotte en papier, n'oubliez pas de colorier chaque cercle avec une couleur différente.



Cette cocotte appartient à

LE DRAGON

C'est une constellation très allongée et sa queue se trouve entre la Grande Ourse et la Petite Ourse. Elle fait le tour de l'étoile polaire. Ses étoiles sont peu brillantes et fait d'elle une constellation difficile à observer.

ORION

On la voit en hiver et elle représente une forme de sablier et trois étoiles alignées qui forment la ceinture d'Orion. On peut aussi distinguer l'épée d'Orion qui pend à son flanc. Orion serait un célèbre chasseur.

LE BOUVIER

Particulièrement bien visible au printemps, cette constellation en forme de cerf-volant se repère à partir de la Grande Ourse. En effet, au centre de la constellation se trouve Acturus, une étoile très brillante.

LE SCORPION

On voit sa tête dépasser de l'horizon, l'été. Les étoiles de sa tête sont plutôt visibles. La grosse étoile, au centre du thorax, est la géante rouge : Antarès. Cette constellation est à l'opposé d'Orion dans le ciel.

HERCULE

Attention, cette constellation n'est pas facile à voir ! On peut la repérer à l'aide des autres constellations car elle est située entre le Bouvier et la tête du Dragon. C'est une constellation assez étendue.

LA GRANDE OURSE

La plus célèbre d'entre elles. Ses autres noms sont la casserole, la charrue. Elle permet de localiser l'étoile polaire, Polaris, qui elle, fait partie de la constellation de la Petite Ourse. L'étoile polaire est l'étoile qui indique le Nord.

CASSIOPEE

Elle est visible toute l'année, comme la grande ourse et forme un « W ». Elle se trouve au bord de la Voie Lactée.

LE CYGNE

Visible durant l'été et l'automne, elle a une forme de croix caractéristique qui permet de la reconnaître facilement. Elle se trouve dans la Voie Lactée.

MA COCOTTE
DES
CONSTELLATIONS

LE
PRINCIPE

UN JOUEUR CHOISIT UN NOMBRE. L'AUTRE JOUEUR OUVRE ET FERME
AUTANT DE FOIS QUE LE NOMBRE INDIQUÉ. PUIS LE PREMIER JOUEUR CHOISIT UNE COULEUR
ET DÉCOUVRE UNE CONSTELLATION.

